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Abstract (en)
[origin: US4698978A] A bidirectional heat transfer system including a reversing valve and a compressor has a compressor control which is subject
to a welded contact failure. The system is monitored to determine when the control system has signaled for the compressor operation to stop but
the compressor has, in fact, continued to operate. Under these circumstances, a safety mode of operation is commenced to keep a load on the
compressor to thereby save the compressor from self-destruction. Preferably, this is done by repetitively reversing the state of the reversing valve.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein bidirektionales Wärmeaustausch-System mit einem Umschaltventil (20) und einem Kompressor (24) sowie einer
Kompressor-Überwachungsvorrichtung (45, 80) zur Feststellung von durch Kontaktschweissungs-Fehler verursachten Störungen. Das System wird
überwacht, um festzustellen, ob der Kompressor trotz Signalen des Kontrollsystems, welche ein Abschalten des Kompressors bedingen würden,
weiterläuft. Tritt ein solcher Zustand ein, so wird ein Sicherheits-Betriebsmodus initialisiert, der bewirkt, dass der Kompressor belastet und vor einer
Selbstzerstörung bewahrt bleibt. Vorzugsweise geschieht dies durch ein kontinuierliches Umschalten des Zustandes des Umschaltventiles.
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